

del S.S. de la I.C. que desea estudiar con detenimiento los informes más importantes de la Orden del Día. Hemos resuelto realizar el IV Pleno en el mes de Septiembre e inmediatamente la Primera Conferencia Nacional del Partido. Un pequeño grupo de personas, unos ex afiliados y otros simpatizantes, han constituido un Partido Bolchevique que actuará si los trabajos siguen adelante, en contra de nuestro Partido. Cuanto son unos 20 adherentes ninguno de los cuales tiene prestigio entre la masa obrera ni entre nuestro Partido, siendo la mayoría de ellos poco menos que desconocidos. Están acaudillados por un sujeto que perteneció a nuestro Partido y que tiene renombre de intrigante el cual esta en comunicación con el Partido de Penelón¹⁶³⁹ de la Argentina. No conocemos su programa por que creemos que tampoco lo tienen ni sabemos sobre que plataforma se han organizado. Entre ellos hoy están cuatro o cinco descontentos por la expulsión de Mibelli¹⁶⁴⁰, nuestro diputado pero según datos que tenemos este no está dispuesto a embarcarse en la aventura. Hemos tomado ya algunas medidas para contrarrestar su acción y evitar su crecimiento aún que creemos que no irán más allá de donde están. De cualquier manera estaremos alerta contra sus asechanzas. <...>

Liga Antiimperialista. La Liga funciona con toda regularidad. Cuenta con 20 instituciones adheridas entre las que hay 4 organizaciones estudiantiles de izquierda que envían sus delegados normalmente. Estamos trabajando en la organización de secciones de la Liga en el interior. Se prepara un congreso para fin de año y se empezará a editar una revista probablemente en Agosto. Actualmente está trabajando para movilizar al proletariado y a las organizaciones de izquierda en el primer aniversario del asesinato de Sacco y Vanzetti, fecha en que se realizará una jornada antiimperialista en todo el país. La Liga pedirá a todas las organizaciones sindicales la realización de un paro el 23 de Agosto. La Liga ha lanzado un manifiesto con un programa.

Socorro Rojo. (MOPR) El Socorro Rojo está funcionando bien. Cuenta con 800 adherentes sin contar con los 4800 que integran el Block los que empezaron a cotizar pronto de acuerdo a las medidas tomadas en ese sentido. Se ha iniciado una campaña de reclutamiento con la consigna de aumentar en 500 adherentes efectivos.

Agit-Prop. Hemos realizado dos grandes campañas de masas realizándose con el Primero de Mayo una y con ciertas medidas atentatorias para el proletariado del Consejo de la Asistencia Pública Nacional (institución charges des sein medicaux populaires). Hemos realizado ocho actos importantes

¹⁶³⁹ Véase la nota 17.

¹⁶⁴⁰ Véase la nota 77.